

# 令和元年度【第24回ふるさとイベント大賞】…国分川鯉のぼりフェスティバル大賞(次点)に輝く!

## ふるさとイベント大賞(次点)受賞について 国分川鯉のぼり実行委員長の言葉

「ふるさとイベント大賞」とは、魅力ある活動を発信して地域をいかに盛り上げているかとの観点から、全国津々浦々のイベントを選考対の对象として、大賞(内閣総理大臣賞)や最優秀賞(総務大臣賞)、優秀賞、次点などが選出されています。

国分川鯉のぼりフェスティバルは自然と人間との調和「甦れ清流」と子ども達の健全育成をコンセプト(一貫した基本的構想)に、夢と希望と感動を与えられる市川市の風物詩を目指してきましたが、令和元年度「ふるさとイベント大賞」の次点に国分川鯉のぼりフェスティバルが選出されました

奇しくも、令和2年度は国分川鯉のぼりフェスティバル30周年と東京オリンピック・パラリンピックが重なり、日本の伝統文化を大勢の訪日外国人に見て頂ける絶好の機会でしたが、コロナ禍によって中止を余儀なくされ、来年に向かって新たなカウントダウンが始まりました。

地域を代表する国分川鯉のぼりフェスティバルの担い手として、熱意と情熱のある若い力を歓迎いたします。新たな歴史へ一歩踏みだしませんか。

国分川鯉のぼり実行委員会 実行委員長 服部英信記



## 令和元年度ふるさとイベント大賞「目次」

大賞(内閣総理大臣賞)	表2 地獄の谷の鬼火花【北海道登別市】
最優秀賞(総務大臣表彰)	2 よこい祭り【高知県高知市】
優秀賞	4 能登小木港イカす会2019【石川県能登町】 5 RENEW【福井県鯖江市】
	6 柳川雛祭り さげもんめぐり【福岡県柳川市】
ふるさとキラリ賞	7 狐の夜祭り【新潟県柏崎市】 8 Humanoise Project(農村舞台音楽公演)【徳島県那賀町】
選考委員特別賞	9 フェスティビタス ナタリス2019【長崎県南高原市】

### 次点(24団体)

- 10 荒馬まつり【青森県今別町】
  - 12 あるけるあけ初日詣大会【福島県浪江町】
  - 14 国分川鯉のぼりフェスティバル【千葉県市川市】
  - 16 奈良田盆踊り復活祭【山梨県早川町】
- (※17以下略)

### ふるさとイベント大賞について

現在、日本各地で地域の個性を活かしたユニークなイベントが数多く開催され、それぞれが地域の魅力を高め、活力を生み出すことにつながっています。

地域活性化センターは、これらのイベントのつちがけに優れたものを表彰し、全国に紹介することによって、地域におけるイベントの創造、発展、活性化を促し、個性豊かな地域社会を実現する大きな力となることを目的として、「ふるさとイベント大賞」を実施しております。1996年に創設し、今年で25回目を迎えます。



第433号  
稲越自治会  
広報部  
部長 一之瀬幸雄  
副部長 田中智

## 民生児童委員たより 民生委員・鈴木隆一発信

### SDGs: 持続可能な開発目標とは? 「Sustainable Development Goals」の略称

最近、「SDGs:持続可能な開発目標」という言葉をよく耳にするようになりました。これを実行すれば、稲越自治会を取り巻く諸課題が解決出来るとしたらバラ色ですね。理念は「誰一人取り残さない(置き去りにしない)を社会に誓う)」で、私も市民社会の一員として感銘した次第です。皆様はいかがでしょうか? 2015年国連サミットで 193ヶ国により採択されました。

2030年を目標にした持続可能な開発目標として、貧困・教育・エネルギー・気候変動(環境)など17の目標になっています。  
スウェーデンの女子高校生のグレートウーンベリさんと聞けば、分かってきましたよね。

今回紹介したSDGs:持続可能な目標とは、私たち個人レベルに置き換えた場合、日常の意識行動であり、生活意識そのもの:つまりこれらの総合力が地域の普段力として更に地域コミュニティ強化につながるのではないかと考えております。  
(来月は採択まで50年の歴史を予定します)

## 自治会たより【自治会長“考”発信】 コロナ禍での自治会活動を見据えて

うつつしい長〜い梅雨が明けると、いよいよ夏の到来と思いきや、強い日差しと蒸し暑さにイライラする。なんと人間は勝手な生き物なのかと苦笑する毎日である。

テレビを付け連日のコロナ報道を見ていると、それはまるで他人事のように感じられ、それだけで免疫が出来るような錯覚に陥る。

幸いにも稲越ではコロナの感染者は出ていませんが、決して気を緩めることなく3密(密閉、密集、密接)やソーシャルディスタンスに配慮して、細心の注意を払いながらの自治会活動に成らざるを得ません。

総べて、ダメだ・駄目だ・ではなく、少しずつ日常を取り戻していく事も大切な事だと考えます。すでに、鯉のぼりフェスティバルや納涼盆踊り大会は中止としましたが、日常の自治会活動は継続しております。(※ソーシャルディスタンス⇒社会的距離 今は2m位人と人と距離を取ろう!)

9月20日には例年通り「敬老の日」にお祝いの記念品を配布する予定で準備に入っております。昨年は75歳以上の方が277名でしたが、今年は昨年を上回ることが予想されます。

元氣な高齢化社会こそが地域の活性化の原動力でもあり、豊富な経験を自治会に生かして頂ければ更なる発展が望めます。ここはじっくり充電期間として焦らずコロナの終息を願うばかりです。

秋以降の自治会の行事に付いては随時「広報いなごし」の紙面を活用して掲載していく予定です。皆様のご協力をお願い致します。

みんなで築こう住みよい五核  
**自治会のご案内**  
ふれあい・助けあい・支えあい  
～いざという時、あなたの周りに助け合える人はいませんか?～

1. 特別定額給付金  
申し込み 8月31日まで忘れずに!!
2. 高齢者等ごみ出し支援開始されました。  
一人暮らし等要介護認定者または同等者  
問い合わせ 環境部清掃事業課712-6301
3. 来春入学予定者準備金貸付(国・公・私)  
大、短大、専門、高問い合せ 市就学支援課
4. 市川市敬老祝い金配布方法が変わります  
新型コロナウイルス拡大防止のため個別配布から口座振り込みになります。  
市に登録後9月下旬から順次振り込み開始予定。  
対象者、80歳・88歳・99歳・100歳・101歳以上  
これにまつわる詐欺等が予想されますので該当のご家庭の方も十分にご注意ください。  
問い合わせ 地域支えあい課
5. 8月より新任された民生児童委員に服部春枝さんが就任。担当範囲は稲越町220番地以降
6. てるぼサロン「ハッピーサロンいなごし」は、来春3月まで中止になります。

## 福利厚生部たより 担当:伊藤政行・大谷内正夫・松丸 弘

### 「敬老の日」75歳以上の会員の方にお祝品をお届けします。

コロナ禍に負けず、元氣でお過ごしのことと思います。日本の男女の平均寿命は、男性 81.3 歳、女性 87.3 歳と年々伸びています。稲越自治会では「敬老の日」に、ささやかですが今年もお祝いの品をお届けします。

9月20日(日)の午前中に、ご自宅に伺います。  
自粛生活が余儀なくされていますが、健康維持のために、体を動かすことを意識し、たまには朝早く近所を散歩してさわやかな空気を体の中に取り入れてください。

当日、元氣なお顔を見せていただければ幸いです。  
福利厚生部 伊藤政行

